

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 21 DE ABRIL DE 2020 | Año XLV | Número 15.619 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,70 euros



ISRAEL Netanyahu encabezará un Ejecutivo de gran coalición



sociedad Las mascarillas defectuosas obligan a aislar a personal sanitario P22 Y 23

LA LUCHA CONTRA EL CORONAVIRUS



Pedro Sánchez, ayer durante su videconferencia con Pablo Casado. / B. PUIG DE LA BELLACASA (MONCLOA)

Sánchez y Casado acuerdan negociar el pacto nacional en una comisión del Congreso

El Gobierno acepta que la mesa de diálogo se desarrolle en el formato que prefería la oposición

C. E. CUÉ / N. JUNQUERA, **Madrid** El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y el líder del PP, Pablo Casado, alcanzaron aver un acuerdo de mínimos para poner en marcha el diálogo en busca de un gran acuerdo nacional para afrontar la crisis del coronavirus. La mesa que había propuesto Sánchez será al final una comisión parlamentaria, como exigía Pablo Casado. El formato reduce el control del Gobierno, en favor de la Mesa del Congreso, y da más protagonismo a la oposición. Casado temía que Sánchez

quisiera "mutualizar sus erronos es el formato". Páginas 12 y 13

res". "No me pueden obligar a compartir una mesa extraparlamentaria", argumentó. "Lo importante es que haya un acuerdo", dijo la ministra portavoz, María Jesús Montero. "Lo de me-

El mercado del petróleo de EE UU sufre un descalabro sin precedentes

La caída del consumo y la incapacidad para almacenar lleva al crudo a cotizar en negativo

> A. LABORDE / M. LEMA Washington / Madrid

Cataclismo en el mercado petrolero. Pese al recorte de la producción pactado por la OPEP, el precio del barril de referencia en Estados Unidos, el West Texas Intermediate (WTI), sufrió ayer un desplome sin precedentes y llegó a cotizar en negativo. La andanada se hizo sentir en Wall Street.

El mercado del petróleo está cumpliendo las profecías de la Agencia Internacional de la Energía (AIE), que la semana pasada advirtió de que este sería el peor año de la historia para el sector petrolero. La pandemia ha recluido a medio planeta en sus hogares. Ante la drástica caída del consumo, los tanques de reserva se están quedando sin espacio para almacenar más crudo. El resultado es que los precios, que ya estaban por los suelos, siguen desplomándose, hasta cifras sin precedentes. Al entrar en negativo hasta los 37 dólares, el barril de Texas perdió el 305% de su valor.

"Las refinerías están rechazando barriles a un ritmo histórico, y con los niveles de almacenamiento de EE UU llegando a su límite, las fuerzas del mercado infligirán más dolor hasta que toquen fondo o se despeje la crisis de la covid-19", indicó un experto. Aunque el bajo precio del

EL PAÍS

petróleo beneficia a la economía española, el Ibex continuaba ayer la tendencia negativa que procedía de Wall Street y cerró con una caída del 0,64%. PÁGINA 36

FRANS TIMMERMANS Vicepresidente primero de la Comisión

"La propuesta española puede ser la base para el compromiso europeo"

BERNARDO DE MIGUEL, Bruselas El vicepresidente primero de la Comisión Europea, Frans Timmermans, invita a los 27 a "estudiar cuidadosamente" la propuesta que lleva España a la cumbre del jueves para crear un fondo de hasta 1,5 billones, que "puede ser la base de un compromiso". Página 38

Arrecian las críticas a China por falta de transparencia sobre el virus

M. BASSETS / R. DE MIGUEL París / Londres

Los Gobiernos de Francia y del Reino Unido lideran en Europa el discurso más crítico con China por su falta de transparencia sobre el coronavirus y por el despliegue de propaganda sobre su supuesta eficacia en el control de la pandemia.

El Banco de España prevé que el PIB caerá del 6,6% al 13,6%

Para proteger

Suscríbete a los hechos

Burbujas y mamparas para restaurantes

La hostelería diseña escenarios de total asepsia para después de la alarma

F. PEINADO / G. R. PÉREZ, **Madrid** Hoteles y restaurantes se preparan para una durísima reconversión cuando se levante el confinamiento. Algunos establecimientos quieren anticiparse en el nuevo diseño que exigirá la crisis del coronavirus. El hotel VP Plaza de España Design planea crear burbujas higiénicas alrededor de cada uno de sus huéspedes, que se someterán a test rápidos, se protegerán con mascarillas y guantes y no harán cola para el bufé. Otros restauradores están adaptando sus espacios para reducir aforo y separar las mesas con mamparas, pero para muchos el negocio no podrá ser rentable así. Página 40